

Presseinformation

Spendenlauf bringt City-Roller

Schulpforte.

Elftklässler der Landesschule Pforta übergeben am Mittwoch (14. Juni 17.00 Uhr) die neuen Spielgeräte für die Bewohner des Kinderheims in der Kösestr.

Am kommenden Mittwoch übergeben Schüler der Landesschule Pforta 6 nagelneue City-Roller an die Bewohner des AWO-Kinderheims „Ludwig Renn“ (in der Kösestr. 37).

Entstanden ist die Idee unter den Schülern selbst. Sie wollten etwas vorteilhaftes für sich und für andere gleichzeitig auf die Beine stellen. Zum einen sollte die Abiballkasse für 2018 angefüllt werden – andererseits wollten die Elftklässler ein soziales Projekt mit ihrem Spendenlauf unterstützen. Begleitet wurde das Vorhaben von Liane Schmidt, die als Deutsch- und Sportlehrerin auch als Koordinatorin für soziales Engagement fungiert.

Anfang Mai liefen die Schülerinnen und Schüler des Sprachenzweiges, des Musikzweiges und des naturwissenschaftlichen Zweiges, was die persönliche Kondition innerhalb von 30 – 60 Minuten hergab. Paula Kokel (Klasse 11m) lief nicht nur 9,2 km selbst, sondern organisierte auch einen Teil der Sponsoren. Somit trug sie ausschlaggebend zur Gesamtsumme von über 1.000€ bei.

Wunsch des Kinderheimes in Naumburg war es, 6 neue City-Roller anschaffen zu dürfen. Das Hotel*** Sonnekalb, Kleinheringen hat sich entschieden, mit einer Direktspende von zwei City-Rollern die Aktion der Schülerinnen und Schüler zu unterstützen.

Termin:

Übergabe City-Roller

Kinderheim „Ludwig Renn“, Naumburg, Kösestr. 37

Mittwoch, 14. Juni , 17 Uhr



**STIFTUNG
SCHULPFORTA**

Stiftung Schulpforta
Schulstraße 22
D-06628 Naumburg OT
Schulpforte

☎ +49.34463.61761
fax +49.34463.28116
www.stiftung-schulpforta.de



**LANDESSCHULE
PFORTA**

Landesschule Pforta
Schulstraße 12
D-06628 Naumburg OT
Schulpforte

☎ +49.34463.35171
fax +49.34463.26839
www.landesschule-pforta.de

Die Landesschule Pforta ist eines der traditionsreichsten Internatsgymnasien Deutschlands. Im früheren Zisterzienserkloster lernen und leben rund 300 musisch, naturwissenschaftlich bzw. sprachlich begabte Schülerinnen und Schüler aus Sachsen-Anhalt und ganz Deutschland ab Klasse 9.

Die Stiftung Schulpforta verwaltet das frühere Gutsgelände um das Klosterensemble, betreibt den touristischen Ausbau und fördert mit ihren Einnahmen die Landesschule Pforta.

Pressekontakt:
Matthias Haase

☎ +49.171.5418888
schulpforte@t-online.de